

Stoasberger Lumpen

bayerisch - rockig - fetzig - live

Bandgeschichte - Stoasberger Lumpen

Die Gründung des Duos "Stoasberger Buam" im Jahr 2010 durch Domenic Ott und Johannes Winzinger sollte nur der Anfang einer noch immer anhaltenden Erfolgsgeschichte sein. Als wenig später Ferdinand Schießl nun das Duo verstärkte, wurde schließlich der Bandname in "Stoasberger Lumpen" geändert. "Mei, da san's wieder: Die Lumpen!" hörte man immer wieder von den begeisterten Festgästen.

Die ersten größeren Auftritte ließen nicht lange auf sich warten. Schließlich wurde 2016 mit Martin Grübl ein Schulband-Kollege von Johannes und Domenic aus der Realschule Regenstauf als Gitarrist und Unterstützung am Gesang engagiert.

Der frische Wind der Lumpen machte 2019 Halt auf der Regensburger Dult. Hier setzten sie sich erfolgreich gegen die Konkurrenz auf der ersten "Hahn's Newcomer Stage" durch.

Beruflich bedingt musste Johannes leider 2021 das Musizieren aufgeben. Ersatz war jedoch schnell mit Merlin Ritzer gefunden welcher schon mit nur acht Jahren bei Jugend- Wettbewerben Höchstpunktzahlen erreichte. 2018 wurde er sogar Vize-Meister beim Internationalen Akkordeonwettbewerb Klingenthal.

2022 folgte die Veröffentlichung ihrer ersten CD "Mou da wurscht sa", mit der sie noch im gleichen Jahr mit dem Jugendkulturpreis des Landkreis Regensburg ausgezeichnet wurden.

Nach Ludwig Spangler und Marco Schmid, welche beide aus beruflichen Gründen ihr Engagement am E-Bass beenden mussten, verstärkt seit 2023 Jakob Fischer aus Guteneck die Band.

Im Oktober 2023 wurde ihnen eine große Ehre zu Teil. So durften sich die 5 jungen Musiker als erste Musikgruppe in das Goldene Buch des Markt Regenstauf eintragen.

Mit ihrem Repertoire aus rund 200 Liedern können sie so auf ein vielseitiges Programm zurückgreifen, welches gleichermaßen Jung und alt begeistert.

"Da ist für jeden was dabei" so Ferdinand Schiessl, der mit seiner locker-lässig bayerischen Art die Festbesucher durch den Abend führt.

Mit ihren gerade einmal Mitte 20 haben sie schon so einige Highlights erlebt.

Zu ihren wohl größten Referenzen zählen sicher die Auftritte auf der Regensburger Mai- und Herbstdult im Hahnzelt, dem Fränkischen Volksfest Crailsheim BW (längstes Festzelt der Welt mit 6500 Sitzplätzen), dem Palmator Adlersberg (größtes Starkbierfest der Welt) oder dem Drachenstichfest in Furth im Wald.

Noch 2024 dürfen sie ihr Debüt am Gäubodenvolksfest Straubing und dem Karpfhamer Fest geben.

Getreu ihrem Motto: "bayerisch - rockig - fetzig - live" versuchen sie jedes Fest zu etwas besonderem zu machen.

Stand 01/24